

Hélène, Patrick, Raphaël et Tom

Petit chalet extrêmement confortable, très bien équipé, fonctionnel et accueillant. Il est construit dans la forêt et entouré d'autres « cottages ». L'endroit est très calme. Nous avons particulièrement apprécié le sauna et la cheminée.

On peut également bénéficier de nombreux services comme la location de matériel (skis, raquettes, ...) ou les visites guidées, extrêmement instructives, avec un guide francophone, Mikhaïl (il parle également le russe, le finnois, l'anglais, l'allemand, le suédois...). Il nous a fait partager ses connaissances encyclopédiques tant sur l'histoire que sur la botanique.

Nous avons passé à Kerimaa un séjour idyllique et reposant, profitant de la nature mais aussi des curiosités environnantes (église de Kerimaki, ville et forteresse de Savonlinna, musée du bois de Lusto, etc...).

The cottage is very comfortable, very well equipped and cosy. It is built in the forest, surrounded with other chalets. The place is very quiet.

We appreciated very much the sauna and the fire place.

In Kerimaa, you can rent skis, snow shoes,...or you can ask for a guided tour, extremely instructive, with a French-speaking guide, Mikhaïl (he also speaks Russian, Finnish, English, German, Swedish,...). He shared with us his encyclopaedic knowledge both on the history and on the botany.

We spent in Kerimaa an idyllic and restful stay, taking advantage of the nature but also the surrounding curiosities (church of Kerimaki, city and fortress of Savonlinna, museum of the wood of Lusto, aso...).





